



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR-RI
(PENDIDIKAN NASIONAL, PEMUDA DAN OLAHRAGA, KEBUDAYAAN,
PARIWISATA DAN KESENIAN)**

=====

Tahun Sidang	:	2006-2007
Masa Persidangan	:	III (Tiga)
Rapat Ke	:	26 (Duapuluh enam)
Sifat	:	Terbuka.
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat.
Dengan	:	Direktur Pembinaan TK dan SD Depdiknas, Direktur Pembinaan SMP Depdiknas, Direktur Pembinaan SLB Depdiknas, Direktur Kesetaraan Depdiknas, dan Direktur Pendidikan Madrasah Depag, serta Direktur Pendidikan Keagamaan dan Pondok Pesantren Depag
Hari/Tanggal	:	Senin, 5 Maret 2007
Pukul	:	14.15 – 16.40 WIB.
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi X DPR-RI.
Ketua Rapat	:	Heri Akhmadi/Wakil Ketua Komisi X DPR-RI
Sekretaris Rapat	:	H.Agus Salim, SH/Kabagset Komisi X DPR-RI
Acara	:	1. Laporan penjelasan mengenai penuntasan Wajib Belajar Tingkat SD/MI; 2. Penjelasan mengenai penuntasan Wajib Belajar Tingkat SMP; 3. Lain-lain
Hadir	:	34 orang dari 48 Anggota Komisi X DPR-RI.
Hadir Pemerintah	:	Direktur Pembinaan TK dan SD Depdiknas, Direktur Pembinaan SMP Depdiknas, Direktur Pembinaan SLB Depdiknas, Direktur Kesetaraan Depdiknas, dan Direktur Pendidikan Madrasah Depag, serta Direktur Pendidikan Keagamaan dan Pondok Pesantren Depag beserta jajarannya

CATATAN

- I. Rapat Dengar Pendapat Komisi X DPR-RI dibuka pukul 14.15 WIB oleh Wakil Ketua Komisi X DPR-RI, Heri Akhmadi, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
- II. Rapat Dengar Pendapat diawali dengan memberikan kesempatan kepada Direktur Pembinaan TK dan SD Depdiknas mewakili satker-satker terkait di Depdiknas dan Depag melaporkan hasil tentang penuntasan wajar 9 tahun pada tingkat SD/SDLB, MI/Salafiyah Ula, Paket A dan Salafiyah. Setelah itu dilanjutkan pemaparan oleh Direktur Pembinaan SMP Depdiknas, Direktur Pembinaan SLB Depdiknas, Direktur Kesetaraan Depdiknas, dan Direktur Pendidikan Madrasah Depag, serta Direktur Pendidikan Keagamaan dan Pondok Pesantren Depag mengenai penuntasan Wajib Belajar Tingkat SMP dan dilanjutkan dengan pertanyaan, masukan dan saran dari

Anggota Komisi X DPR-RI, maka rapat dapat mengambil beberapa kesimpulan /keepakatan sebagai berikut:

1. Komisi X DPR RI menerima laporan yang disampaikan oleh Direktur Pembinaan TK/SD Depdiknas, mewakili satker-satker terkait di Depdiknas dan Depag, tentang penuntasan wajar 9 tahun pada tingkat SD/SDLB, MI/Salafiyah Ula, Paket A dan Salafiyah. Namun masih diminta melengkapi dengan narasi/*eksekutif summary* dan rincian program akses dan mutu-relevansi menurut per-provinsi dan kabupaten/kota. Laporan tersebut selanjutnya akan dibahas dalam rapat intern Komisi.
2. Komisi X DPR RI memberikan apresiasi terhadap pelaporan dari satker-satker di bidang pendidikan SMP/MTs dan program kesetaraan, yang telah menggunakan sistematika yg sama. Selanjutnya menugaskan kepada Direktur Pembinaan SMP Depdiknas untuk menyusun laporan menyeluruh dari program penuntasan wajar di tingkat SMP dan disampaikan kepada Komisi X DPR RI pada Selasa, 6 Maret 2007, pukul 19.30.

III. Rapat ditutup pada pukul 16.40 WIB

Jakarta, 5 Maret 2007
PIMPINAN KOMISI X DPR-RI
WAKIL KETUA,

ttd

HERI AKHMADI